



Herstellen von Räucherbündeln

Die Tradition des Räucherns ist schon uralt. Sie wurde und wird in nahezu allen Hochkulturen der Erde praktiziert. Die Menschen erkannten, dass beim Verbrennen von Pflanzen, Harzen und Hölzern körperliche und geistige Wirkungen erzielt werden, die man bewusst zu heilenden und spirituellen Zwecken einsetzen kann.

Gemeinsam mit **Beate Eckerlin** werden wir diese Räucherbündel selbst herstellen. Dazu werden wir ausgewählte Zweige, Stengel, Buschpflanzen und Kräuter aus unserem Heilpflanzengarten ernten und die Bündel dann gemeinsam selbst herstellen.

Am Ende der Veranstaltung können alle Teilnehmenden ein Räucherbündel mit nach Hause tragen und überzählige Bündel werden wir dann an unserem Stand am «Tag der Vereine» (am Samstag, 31. August 2024) im Dorfkern von Riehen verkaufen.

Wann: **Freitag, 16. August 18.00 Uhr**
(Bei Regenwetter verschieben wir den Anlass auf Samstag, 17. August um 16.00 Uhr)

Wo: Im Heilpflanzengarten

Mitbringen: Baumwollschnur, Rebschere, Spass am Experimentieren

